



An alle
Bürgerinnen und Bürger
von Hattenhofen

Bürgermeister Jochen Reutter
Durchwahl - 13
Zimmer 3 im OG (Aufzug vorhanden)
jochen.reutter@hattenhofen.de
Az.: 358.5 re/sch

September 2022

Glasfaserausbau in der Gemeinde Hattenhofen durch die Deutsche Glasfaser

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Entwicklung der Digitalisierung schreitet mit großen Schritten voran. Home-Office mit all seinen Facetten gehört bei vielen von uns mittlerweile zum Alltag. Im Privaten nehmen Online-Shopping, die Nutzung von Smartphones, Tablets, Playstations usw. eine immer größere Bedeutung ein. Kurzum: das Internet ist fester Bestandteil unseres Alltags, gehört ein Stück weit sogar schon zur Daseinsvorsorge und die Datenmengen, die wir dafür benötigen, werden immer größer.

Die Gemeinde Hattenhofen hat kürzlich einen Kooperationsvertrag mit der Deutschen Glasfaser geschlossen. Es handelt sich um eine privatwirtschaftliche Firma, die sich auf die Planung, den Bau und Betrieb von Glasfasernetzen spezialisiert hat.

Der Kooperationsvertrag beinhaltet, dass die Deutsche Glasfaser alle Wohngebiete mit Glasfaser versorgt, wenn mindestens 33 % aller Haushalte in Hattenhofen einen Zwei-Jahres-Vertrag mit der Firma abschließen. Der Gemeinde entstehen hierfür keine Kosten. Die Baukosten für Ihren Hausanschlusses werden bei Vertragsabschluss von der Deutschen Glasfaser übernommen.

Im Rahmen einer sogenannten Nachfragebündelung wird in der Zeit vom 04.10.2022 bis 20.12.2022 die Anzahl der abgeschlossenen Zwei-Jahres-Verträge betrachtet. Wenn dann mindestens 33 % der Haushalte in Hattenhofen in diesem Zeitraum einen Zwei-Jahres-Vertrag abschließen, wird die Deutsche Glasfaser alle Wohngebiete in Hattenhofen mit einem Glasfasernetz versorgen.

Nach der Erstvertragslaufzeit von zwei Jahren haben Sie die Möglichkeit, den Anbieter zu wechseln. Der Anschluss bleibt jedoch bestehen. Damit steigern Sie den Wert Ihres Gebäudes oder Ihrer Wohnung.



Hierzu möchten wir Sie zu folgendem Informationsabend in die Sillerhalle einladen:

Dienstag, 4. Oktober 2022 um 19.00 Uhr

Weitere wichtige Informationen erhalten Sie über den nachfolgenden Link:

www.deutsche-glasfaser.de/hattenhofen.

Darüber hinaus ist die Deutsche Glasfaser auch mit einem Servicepunkt persönlich für Sie vor Ort.

Die Eröffnung des Servicepunktes erfolgt am Samstag, 8. Oktober 2022 um 10.00 Uhr im Foyer der Sillerhalle. Dort können Sie sich persönlich über das Angebot der Deutschen Glasfaser informieren.

Der **Servicepunkt hat immer montags von 15.00 – 18.00 Uhr und samstags von 10.00 – 14.00 Uhr** für Sie geöffnet.

Weiterhin werden Mitarbeitende der Deutschen Glasfaser in den kommenden Wochen von Haus zu Haus gehen. Während der Nachfragebündelung erhalten Sie von der Deutschen Glasfaser auch Informationen per Briefwurfsendung mit weiteren Informationen.

Nutzen Sie also die Möglichkeit, sich persönlich beraten zu lassen. Selbstverständlich können Sie auch direkt einen Termin mit einem Servicemitarbeiter unter Tel. 02861/8133410 vereinbaren.

Lassen Sie uns gemeinsam die Chance ergreifen. Buchen Sie bei der Deutschen Glasfaser Ihren Anschluss und starten Sie in die Zukunft!

Mit freundlichen Grüßen



Jochen Reutter
Bürgermeister